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@jan2ooo Nun, wenn klar ist, dass alle Sub-Anbieter im DSL-Bereich Kontingente im Telekom-
Netz buchen und dann an ihre Kunden weiter geben, gibt es eine Grenze, jenseits der jeweils
technischen Grenze. 

Ich habe beruflich dies häufig bei meinen Kunden erlebt. 1un1-, O2- und auch die von
Vodafone übernommenen Arcor-DSL-Anschlüsse waren häufig (aber nicht immer)
leistungsschwächer als die direkte Anfrage bei der Telekom zum jeweiligen Anschluss ergeben
hat, was ja nicht ganz unlogisch ist.
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